

¿Por qué el Corán repite que Al-láh ama a los creyentes y no ama a los incrédulos, no son todos Sus siervos?

Al-láh Todopoderoso ha guiado a todos Sus siervos por el camino de la salvación, y no acepta la incredulidad en ellos, y no le agrada el mismo mal comportamiento que toma el hombre con la incredulidad y la corrupción en la tierra.

□Conocen solo lo superficial de la vida mundanal, y viven despreocupados por la otra vida□ [316] (Traducción del Corán, 30:7)

¿Qué decimos de un padre que repite delante de sus hijos "estoy orgulloso de todos vosotros"? En pocas palabras, la descripción más cercana de este padre es que él es como Satanás, instando a sus hijos a corromper la tierra.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/124/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/124/>

Sunday 25th of January 2026 10:43:07 PM